

# Kulturgut Stierkampf, Frankreich

31.01.2018 11:16

*Von Gerhard Heybrock*

Die französische Stadt Nîmes beansprucht nicht nur das Siegel der UNESCO, deren offizielle Aufgabe es ist, den Interessen der „Welt“ und Menschheit zu dienen und Bildung, Wissenschaft und Kultur zu fördern. Sie ist auch Hochburg eines von gewissen Leuten leidenschaftlich propagierten Folter-Rituals nach spanischem Ritus (Corrida de Toros). In Nîmes werden nicht nur Stierkämpfe in allen „Qualitäts“-Varianten veranstaltet, sondern auch Kinder, die sich dafür interessieren an das wertvolle „Kulturgut“ der Tiermisshandlung zur dereinst vergnüglichen Unterhaltung von Sadistinnen und Sadisten u./o. Dummköpffinnen und Dummköpfen und zur Anhebung des eigenen Egos herangeführt. Wer erst mal seine, vielleicht noch versteckten, Neigungen und Eignungen als Kind ausgelotet hat und Spaß an der Sache findet, kann ja mal eines Tages die Karriereleiter zur viel umjubelten Tier-Massenmörderin oder zum viel umjubelten Tier-Massenmörder besteigen. Wer genug kraft in den Armen hat, aber mental zu einfach gestrickt ist und trotzdem Spaß am knackigen Umgang mit Tieren hat, findet garantiert als Schlachthof-Mitarbeiterin oder Schlachthofmitarbeiter einen interessanten und lebenserfüllenden Job.

Wen das irgendwie irritiert und wer gar anderer Meinung ist, kann wenigstens die Petitionen unten unterzeichnen.

Übrigens: Wer vielleicht glaubt, dass er/sie sich in Sachen Tierschutz bei den Vertretern seines/ihres Glaubens gut aufgehoben fühlt, ist schlecht beraten. Stierkampfarenen stehen mit katholischen Heiligen seit jeher in engem Kontakt. Und selbst der als unkonventionell und bürgernah viel gepriesene Papst Franziskus soll vor nicht allzu langer Zeit mal folgendes gepostet haben: „Die Tierkampfarenen haben keine Dächer, weil Gott die Stierkämpfe liebt! Viel Glück allen Toreros!“





So etwas, wie im Bild oben gezeigt, findet der Bürgermeister von Nîmes toll. Er ist auch bes. standfest bzw. petitionsfest und ignoriert bisher über 570.000 Stimmen gegen das traditionelle Blutspektakel. Vielleicht ist seine Hemmschwelle ja mit ein paar mehr Unterzeichnungen zu knacken. Den Versuch ist es sicherlich wert... <https://www.change.org/p/stop-a-la-corrída-à-nîmes>.